

## 学校の様子 10月号

正門脇にある金木犀の香りがするようになり、秋が深まりを感じます。

長尾小学校は、前期 103 日が終わり、マラソンでいえば折り返し地点となりました。

10月11日（金）に前期終業式がありました。

青空の空のもと、校庭で行われました。次のような式次第でした。

- ①はじめのことば
- ②児童のことば
- ③校長先生の話
- ④校歌斉唱
- ⑤おわりのことば

児童の言葉では、1年生から6年生の代表の子ども達が、それぞれ前期頑張ったこと、そして後期頑張りたいことを、自分の言葉で伝えました。

運動会で頑張ったことや、漢字を覚えたこと、友達と仲良くできるようになったことなどを発表しました。

教室に戻った子ども達に、始業式の感想を聞くと、「久しぶりに全校で集まって、校歌が歌えたことが心に残りました」とみんなで歌ったことの感想をあげる子どもがいました。

同じ場で、共に歌を歌ったことの喜びを感じました。

そして、4日間の秋休みの後、16日（水）、後期始業式が行われました。

後期修了式まで、1年生～5年生は99日、6年生は96日の登校となります。

後期は、修学旅行や卒業式、学芸大会、遠足などの行事、そして学年毎の学習も進んでいきます。

充実した学校生活、毎日来ることが楽しい学校を目指して、子ども達、教職員、共に歩んでいきます。ぜひ、後期も長尾小学校の応援をよろしくお願いします。

